
Ata número 09 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio 

Cerqueira Santa Catarina - COMDEMA. 

Aos 27 dias do mês de setembro de 2022, as 09:30 horas, nas 

dependências do Auditório da Prefeitura municipal, localizado na rua Santos 

Dumont, n°413, reuniram-se os membros do COMDEMA, estavam presentes os 

seguintes membros; Simone Bachmann da Silva; Sandra Mara Lovis, Glauson 

Jair Voltz; Karina Zanoni Rodrigues, Valmir Vendruscolo, Simone Rostirolla, 

Thomas Jeferson Alencar Nitsche Dallanora, Leandro Dallanora. O presidente 

Valmor Estevão da Silva Vieira, deu as boas-vindas a todos, iniciando a pauta o 

Presidente do COMDEMA explanou sobre as licenças ambientais emitidas no 

período, sendo que ocorreram normalmente, seguindo as normas e leis, emitidas 

pelo Agente Municipal do Meio Ambiente - AMLA de Dionísio Cerqueira com 

cooperação técnica do CONDER e publicadas no diário oficial dos municípios de 

Santa Catarina e site do CONDER – Programa De Gestão Ambiental. Em 

segunda pauta o Secretário de Agricultura e Meio Ambiente Valmir Vendruscolo 

explanou sobre a adesão do município ao Projeto “Plantando Agua” instituído no 

âmbito da Associação dos Municípios do Extremo Oeste de Santa Catarina 

AMEOSC, tendo por objetivo desenvolver a cidadania ambiental nos habitantes 

da região, através de um conjunto de ações para a recuperação e conservação 

dos recursos hídricos na região, principalmente nos rios, sangas, banhados e 

nascentes e conter a perda do solo nos processos erosivos. No município foi 

definido em reunião com a Secretaria de Agricultura e Epagri, que vai ser 

desenvolvidos ações de conscientização para a adesão dos agricultores ao 

projeto, sendo trabalhado de forma coletiva a micro bacia do rio São Pedro 

envolvendo cerca de 30 famílias, e ficando aberta a adesão dos outros 

interessados, serão trabalhados demarcação de terraços, mata ciliar, plantio de 

arvores. Nos assuntos gerais foi tratado que as reuniões do conselho serão 

realizadas trimestral, sendo a de dezembro para o dia 15 devido os 

compromissos de encerramento de ano.   Feita a leitura e discussão da presente 

ata, a mesma foi aprovada pelos presentes. Nada a mais a tratar encerramos 

com a assinatura dos presentes. 

 

 


